



# Mercredi 11 octobre, Handball

publié le 03/10/2017 - mis à jour le 10/10/2017

---

Première journée de handball niveau district, le mercredi 11 octobre, de 13h00 à 17h30. A Saint Hilaire de Villefranche pour les minimes et à Loulay pour les benjamins. Ouvert à toutes les catégories. Préinscription en vie scolaire.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.